



C *Confidencial*

Le llueve a Sergio Mayer

Duro tundieron ayer a Sergio Mayer por dejar su curul de diputado federal de Morena para irse al reality show de *La Casa de los Famosos*. El coordinador morenista, **Ricardo Monreal**, dijo que su partido “debe revisar los perfiles de sus candidatos” y “poner filtros”. La presidenta de los diputados, **Kenia López**, del PAN, conminó a los legisladores a “prestigiar la política, hacer las cosas con ética, legalidad y honorabilidad”. Desde el PRI, **Rubén Moreira**, resumió que Mayer “es parte de las frivolidades de hoy en día de Morena”. Seguro Mayer no dormirá de la preocupación.

Lo reciben con protestas

Tras su destitución como director de Materiales Educativos de la SEP, **Marx Arriaga** retomó una etapa de su vida profesional ¡con el pie izquierdo! A su llegada a Ciudad Juárez, donde se dedicará a dar clases, fue recibido con protestas. Al grito de “los libros nos son tuyos” y “deja de mentir”, ciudadanos afines a la ‘4T’ expresaron su inconformidad con el exfuncionario que se atrincheró cuatro días en su oficina y despotricó contra el titular de la SEP, Mario Delgado. De vuelta a la realidad.

ASF, arrancan la sucesión

En medio de especulaciones y de una marcada división en la llamada ‘4T’, la Cámara de Diputados inició ayer el proceso formal del relevo o reelección del titular de la Auditoría Superior de la Federación, **David Colmenares**. Los legisladores emitieron la convocatoria con la que los aspirantes podrán registrarse desde hoy jueves. Y para evitar “mano negra”, el presidente de la Comisión de Vigilancia de la ASF en San Lázaro, Javier Herrera, del PVEM, garantizó que no se impondrá a nadie. Ya se verá.

Cambios en el CIDE

Con apenas tres semanas en la dirección del CIDE, **Lucero Ibarra Rojas** está haciendo diversos nombramientos para recuperar el pres-

tigio de la institución que se perdió durante la administración de José Antonio Romero Tellaeché. Entre los cambios, Ibarra Rojas nombró a Eva Arceo, como directora de la división de Economía, y a Sonia di Giannatale, como encargada del despacho de la Secretaría Académica, esta última la presentó personalmente a la comunidad estudiantil para escuchar sus inquietudes.

Detención en Morelos, sólo la punta del iceberg

Resulta que un operativo de la Marina y autoridades de Morelos culminó ayer con la detención de **Christian Marlén Burgos**, excandidato del PRD y PRI a la presidencia municipal de Totolapan, en 2021. A la mujer se le vincula con el grupo delictivo *La Empresa*, también conocido como *Pueblo Unido*. En 2025, ella misma difundió un video donde admitió ser parte de ese grupo criminal. Pero no es un hecho menor ni aislado, más bien es la punta del iceberg. El tema es hasta dónde están dispuestas a llegar las autoridades para desmantelar estas estructuras criminales.

Gira a Puebla

Con la novedad de que la presidenta **Claudia Sheinbaum** andará hoy por Puebla, donde encabezará la ceremonia conmemorativa por el 113º aniversario del Día del Ejército Mexicano. Por cierto, la mandataria destacó que esta entidad es la nueva sede de la industria militar, donde se fabrican armas y vehículos. Resalta que la mandataria ha realizado 10 visitas oficiales a esta entidad, relacionadas con temas de salud, educación e infraestructura, por lo que esta gira representará su visita número 11.

Arman el equipo en Tequila

Donde todo parece que vuelve a la normalidad es en Tequila, si se le puede llamar normalidad. Ayer fue nombrada como tesorera municipal **Laura Janeth Ibarra Cortez** en sustitución de Julio César Limón Trigueros, quien se encuentra prófugo. La nueva funcionaria, quien dispondrá de los recursos del ayuntamiento, es licenciada en contaduría pública, y fue propuesta por la alcaldesa interina Lorena Marisol Rodríguez. Veremos cómo funciona el turístico municipio jalisciense.